



WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON®

LIEBE LÄSST SICH EINPACKEN

EINE BOTSCHAFT VON GOTTES LIEBE

Als „Weihnachten im Schuhkarton“-Familie starten wir voll Elan in die neue Saison. Wir blicken auf ein Jahr zurück, in dem sich weltweit rund 10,6 Millionen Kinder über ein besonderes Weihnachtsgeschenk freuen konnten. Wir möchten auch in diesem Jahr so viele Mädchen und Jungen mit der Botschaft erreichen: „Du bist einmalig, du bist wertvoll, du bist geliebt – von anderen Menschen und von Gott!“ Daher laden wir herzlich zum Mitpacken ein! Jedes Päckchen ist eine Möglichkeit, einem bedürftigen Kind und seiner Familie neue Hoffnung zu schenken. Die örtlichen Kirchengemeinden bieten den Kindern im Nachfolgeprogramm „Die größte Reise“ die Chance, Jesus kennenzulernen und mit ihm die größte Reise ihres Lebens zu starten. So unterstützt unser gemeindliches Engagement auch ganz praktisch die Bemühungen anderer Kirchengemeinden im Ausland.

Jetzt Mitpacken und eure Schuhkartons in der Abgabewoche vom 6. bis 13. November 2023 hier abgeben:

Mitmach-Ideen für eure Kleingruppe und den Freundeskreis:

- Nehmt als Gemeinde oder Kleingruppen an unserer **Saisonauftakt-Feier am 30.09. um 19:30 Uhr** teil. Gestaltet rund um den Saisonauftakt ein Rahmenprogramm vor Ort. Infos unter: die-samariter.org/events
- Organisiert einen **„Do it yourself“-Nachmittag**. Näht, strickt und häkelt gemeinsam Kleidung, Schals, Mützen, Handschuhe etc. und Kuschtelliere. Verziert und gestaltet Schuhkartons mit kreativen Ideen.
- Veranstaltet eine **gemeinsame Packaktion** – als ganze Gemeinde oder in der Kleingruppe. Ladet dazu eure Nachbarschaft, Gäste, Familienmitglieder oder Arbeitskollegen ein. Infos unter: packparty.de
- **Bewerbt** die Aktion. Nutzt unsere Infolyer und hängt unser Saison-Poster an öffentlichen Orten (Friseur, Arzt, Uni, Firmenfoyer) aus.

IDEENHEFT FÜR KIRCHENGEMEINDEN

Hier findet ihr Tipps und Inspirationen, wie ihr als Gemeinde für „Weihnachten im Schuhkarton“ aktiv werden könnt:

die-samariter.org/bestellshop

